

Le Front Salvadorien de Solidarité avec le Socialisme rejette l'ingérence des États-Unis dans la région



San Salvador, 14 septembre (RHC)- Le Front Salvadorien de Solidarité avec le Socialisme en Amérique Latine a condamné l'ingérence du gouvernement des États-Unis dans les affaires intérieures de plusieurs pays latino-américains.

Cette association de syndicats et de mouvements sociaux s'est rassemblée devant l'ambassade des États-Unis dans ce pays centraméricain pour condamner l'offensive de Washington et des oligarchies régionales contre les gouvernements progressistes de la région.

Les manifestants ont également dénoncé une nouvelle offensive ayant pour but de disqualifier l'ordre institutionnel dans des pays comme le Venezuela et le Nicaragua afin de les isoler sur les plans politique et diplomatique devant des organismes multinationaux comme l'ONU et l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Les participants au rassemblement ont par ailleurs fait savoir que le Salvador est sur le point de déclarer une centaine de districts « territoires libres d'analphabétisme » grâce à la volonté politique du gouvernement, à la

réponse des citoyens à la campagne menée à cette fin et à l'aide de Cuba.



Radio Habana Cuba